

Herzlichen Dank

Zu den geplanten Kohlekraftwerken äußert sich Michael Schulzke, Gerstenkamp, Dollern:

Erst einmal herzlichen Dank an unsere ach so schlaunen Politiker, die unseren Fluss mit eigenen Kohlekraftwerken auflockern wollen. Obwohl ich persönlich keine brauche, da bei mir der Strom aus

der Steckdose kommt.

Als Tierschützer finde es auch prima, dass die Fische es wärmer haben.

Man sollte auch darüber nachdenken, das Rauchverbot wieder aufzuheben, denn was kann schöner sein, als sich einer verräucher-ten Kneipe wie in Gottes Natur zu fühlen.